



山口小だより 3月号

1年間お世話になりました

【玄関横の梅の木】

柔らかな日差しに包まれ、玄関横の梅の花も開花し、春が近づいてきています。令和6年度も最終月を迎えました。春は「別れ」と「出会い」「終わり」と「始まり」の季節であり身の回りの環境も大きく変化する時期でもあります。特に6年生は、3月13日（木）の第78回卒業証書授与式で山口小学校を巣立っていき、これは大きな変化です。6年生には、卒業までの学校生活で最高学年として山口小学校の伝統を下級生に引き継いでほしいと願っています。在校生は、6年生が残してくれた伝統を受け継ぎ、さらに上を目指せるようそれぞれの学年のまとめをしっかりと行ってください。

保護者の皆様、この1年間本校の教育活動にご支援・ご協力をいただきありがとうございました。これからも、職員一同力を合わせがんばってまいりますので、今後ご支援・ご協力よろしくお願いたします。



【委員会の仕事を説明する6年生】

授業参観日・資源回収

2月6日（木）に今年度最後の授業参観がありました。各学年、今年の学習のまとめや頑張ったことを発表していました。その後行われた学年部会では来年度の役員を選出していただきました。お世話になりました。

2月16日（日）には、2回目の資源回収を行いました。天候不順の中、総務部のみなさん地域役員のみなさま方にはたいへんお世話になりました。



ピンクシャツデー集会

2月26日（水）にピンクシャツデー集会を行いました。最初に、担当の先生からピンクシャツデー集会の意味やいじめについてのお話がありました。そして、なかよし班に分かれて、6年生を中心にピンクシャツデーについての感想やこれからの自分の行動について話し合いました。最後に、各班の代表者が話し合ったことや集会の感想を発表しました。



三番叟廻し体験

2月26日（水）に三番叟廻しを演じている地元の山口座のみなさんに来ていただき、いろいろと教えていただきました。まず、全校児童で山口座のみなさんによる三番叟廻しを鑑賞しました。その後、3・4年生が、山口座のみなさんに、山口座の歴史や演じているのおもい・地域への願いなどの質問をしました。そして、人形にふれ、動かす体験もさせていただきました。最後に、伴奏に合わせて三番叟廻しを演じさせていただきました。地域の伝統文化にふれるよい機会となりました。



6年生を送る会

3月3日（月）に6年生を送る会がありました。最初は、全校みんなでドッジボール大会・ふえオニ・Bigフルーツバスケットをしました。ゲームの中で6年生と交流する姿も見られ、思い出に残る時間となったようでした。次に、各学年からのプレゼントを6年生に渡しました。最後に、6年生から各学年へお礼のプレゼントとメッセージがありました。6年生のみなさん、今まで山口小学校のみんなのためにありがとう。中学校での活躍を祈っています。また、6年生を送る会を計画・進行してくれた5年生ありがとう。思い出に残る送る会になりました。

